

# hari ini

## Perhutani Jember Gelar Pembagian Bibit Tanaman kepada Masyarakat

Salsa - [SURABAYA.HARIINI.CO.ID](http://SURABAYA.HARIINI.CO.ID)

Jan 2, 2025 - 13:51



Jatim - Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Jember menggelar pembagian bibit tanaman kepada masyarakat dalam rangka mendorong partisipasi masyarakat untuk melestarikan lingkungan, pada Kamis (02/01/2025).

Kegiatan ini dilaksanakan sebagai bagian dari pembagian bibit tanaman secara

serentak di 7 kota yaitu Surabaya, Madiun, Kediri, Bojonegoro, Malang, Banyuwangi, dan Jember. Sebanyak 2025 jenis bibit tanaman Multi Purpose Tree Species (MPTS) atau buah-buahan, jati, mahoni dibagikan kepada masyarakat sekitar.

Pembagian bibit di lingkup Kantor KPH Jember diberikan kepada masyarakat yang melintas di Jalan Letjen S Parman depan Kantor KPH Jember oleh karyawan karyawan Kantor KPH Jember, karyawan karyawan Perhutani Kantor Perencanaan Hutan Wilayah (PHW) V Jember, serta stakeholder Polri, sementara itu di lingkup masing-masing Kantor Bagian Kesatuan Pemangkuan Hutan (BKPH) oleh karyawan karyawan BKPH.

Kegiatan ini dilaksanakan dengan mengusung tema “Tanam Pohon Untuk Sedekah Oksigen” merupakan upaya dalam mengajak masyarakat untuk ikut peduli pada kelestarian alam dan lingkungan melalui gerakan penanaman pohon diantaranya dengan jenis bibit yang dibagikan yaitu jenis tanaman Multi Purpose Tree Species (MPTS) atau buah-buahan, jati dan mahoni.

Administratur [Perhutani](#) KPH Jember, Eko Teguh Prasetyo, dalam kesempatan tersebut menyampaikan bahwa kegiatan ini diharapkan menjadi sarana mengingatkan masyarakat untuk tetap ikut berperan dalam menjaga lingkungan dan dengan menanam pohon adalah salah satu bentuk kontribusi sederhana namun memiliki dampak yang cukup besar.

Kegiatan pembagian bibit ini diharapkan dapat menjadi momentum penting untuk melibatkan semua unsur masyarakat dengan tidak membedakan usia, gender dan status sosial yang memiliki tujuan yang sama yaitu turut menjaga kelestarian alam dan lingkungan yang lebih hijau dan berkelanjutan. @Red.